

Periodico

# mural

PRENSA POPULAR Y DEMOCRÁTICA

## LLAMAMIENTO DE LA CAMPAÑA UNITARIA POR LA LIBERACIÓN DE GEORGES ABDALLAH

Por una semana internacional de acciones del 8 al 15 de junio

En un momento en que la entidad sionista persigue implacablemente la realización de su proyecto genocida histórico de aniquilación del pueblo palestino desde el mar hasta el río Jordán; en un momento en que los imperialistas occidentales han estado trabajando hoy como ayer, y durante más de 76 años, para apoyar a esta entidad política y militarmente como su brazo orgánico en la región y para justificar lo injustificable - esta depuración étnica de la tierra de Palestina; en un momento en que este mismo Estado está utilizando todos los medios de su violencia liberticida para amordazar y criminalizar cualquier expresión de denuncia de este crimen de lesa humanidad y todas las formas de solidaridad con el pueblo palestino; y finalmente, en un momento en que en el mismo campo de esta legítima solidaridad con Palestina, algunos todavía postergan las formas de resistencia y de apoyo autocensurándose, Georges Abdallah -detrás de los muros y después de 39 años de detención en manos del enemigo- y con él todos los palestinos involucrados en o junto a la Resistencia lo proclaman con fuerza y sin ambigüedades: **“¡Gaza nunca enarbolará la capitulación con bandera blanca!”**.

El propio Georges Abdallah siempre se ha negado a hacer suya esta bandera blanca, eligiendo no abandonar nunca el bando que ha sido y sigue siendo suyo: el de la “Resistencia histórica”, de toda la Resistencia, de la “promesa de los Fedayines”. Es por este apoyo inquebrantable a la lucha heroica del pueblo palestino, pero también a todos los pueblos que resisten la opresión y por su emancipación, que Georges Abdallah sigue detenido hoy. Es por este apoyo inquebrantable, esta negativa a negarse a sí mismo y esta determinación de permanecer en pie que Georges Abdallah sigue estando en manos del enemigo, por este símbolo de resistencia que sigue siendo en el Líbano, pero también por este ejemplo que siempre ha sido y lo sigue siendo aún más hoy para todos sus seguidores en Francia y a nivel internacional.

Hoy en día, este apoyo es cada vez más masivo, y cada vez son más numerosos los que actúan, de modo que cualquier solidaridad con Palestina requiera necesariamente exigir también la liberación de uno de sus combatientes más fieles. Tal como lo hicimos magistralmente durante la 14ª manifestación de Lannemezan el 6 de abril en apoyo de nuestro compañero y de los prisioneros encarcelados con él, nosotros, los firmantes de este llamamiento, nos comprometemos una vez más a coordinar todas nuestras fuerzas en apoyo de la heroica resistencia del pueblo palestino y a Georges Abdallah durante la próxima semana internacional de acciones del 8



al 15 de junio y a movilizarse masivamente para la nueva manifestación nacional organizada el 15 de junio en Lyon para apoyar la décima solicitud de libertad condicional de Georges Abdallah y exigir su liberación.

Este año, este evento también tendrá como objetivo expresar toda nuestra solidaridad activa con dos compañeros que apoyan a Georges Abdallah y que son miembros de la Liga de la Juventud Revolucionaria que serán juzgados en Lyon el 18 de junio por haber exhibido el 7 de octubre de 2022 la bandera palestina y una camiseta para la liberación de Georges Abdallah en el césped del estadio del

Olympique Lyonnais, durante un partido de fútbol con el club interrumpido.

*“Gaza nunca portará la bandera blanca de la capitulación... Ni los sionistas ni ninguna fuerza criminal lograrán jamás quebrar la voluntad de la Resistencia en Gaza” (Georges Abdallah).*

Ni el Estado francés ni ninguna fuerza criminal lograrán jamás quebrar nuestra determinación de arrebatarnos a nuestro camarada de manos del enemigo. **¡Liberémoslos! ¡Liberémoslo!**

**40 años de prisión, toda una vida de lucha.**

*“Gaza nunca portará la bandera blanca de la capitulación... Ni los sionistas ni ninguna fuerza criminal lograrán jamás quebrar la voluntad de la Resistencia en Gaza” (Georges Abdallah).*

2

# NOS SOLIDARIZAMOS CON YEMEN FRENTE A LA AGRESIÓN Y LA ARROGANCIA DE EE.UU. Y GRAN BRETAÑA

Más de 250 organizaciones de todo mundo apoyan esta declaración

Nosotros, los partidos, organizaciones y asociaciones abajo firmantes, condenamos la agresión y los ataques estadounidenses y británicos contra el pueblo de Yemen, expresamos nuestro apoyo a la posición de principios yemení respecto a la causa y los derechos palestinos, y declaramos nuestra solidaridad con el pueblo yemení en su batalla histórica en apoyo a las reivindicaciones del pueblo palestino en la Franja de Gaza, para detener los crímenes de guerra sionistas y romper el asedio. Así mismo apoyamos a las valientes fuerzas armadas yemeníes y su legítimo derecho natural de responder a la agresión en aplicación de la demanda popular, las directivas y decisiones de la dirección revolucionaria en Sana'a, de conformidad con la demanda del pueblo yemení.

El pueblo de Yemen, que se ha mantenido comprometido con la sólida posición revolucionaria, continúa enfrentando todas las formas de asedio y agresión a manos de las potencias coloniales estadounidense y británica y sus herramientas en la región, y no se dejará intimidar por la última masacre estadounidense-británica del 31 de mayo de 2024, en la que murieron decenas de mártires y heridos, sino que el pueblo de Yemen continúa expresando su posición con fuerza y coraje sin igual, especialmente hoy viernes, a través de la masiva y majestuosa salida de masas en la "Plaza Al Sabeen" en el centro de la capital Sana'a y en varias gobernaciones, plazas y calles del país.

La heroica posición yemení, encarnada en palabras y hechos frente a la guerra y la agresión durante los últimos diez años, y en apoyo al pueblo palestino durante más de ocho meses, constituyó la respuesta real a la guerra de aniquilación sionista-estadounidense contra el pueblo palestino en la asediada Franja de Gaza, y encarnó un modelo revolucionario eficaz en verdadera solidaridad con el pueblo palestino. Esta posición excepcional se ha convertido en motivo de orgullo e inspiración para todos los pueblos y movimientos militantes del mundo, demostrando el poder de los pueblos libres y su capacidad para cambiar las ecuaciones del conflicto y la relación de fuerzas contra el imperialismo, el sionismo y sus agentes en el mundo.

## DECLARACIÓN DE SOLIDARIDAD

## INTERNACIONAL CON YEMEN

### FIRMA EN: [bit.ly/yemenstatement](https://bit.ly/yemenstatement)

¡Gloria a los mártires y pronta  
recuperación a los heridos!  
¡Abajo el campo de agresión y criminalidad  
estadounidense-británico-sionista y sus  
herramientas en la región!

¡Victoria de los pueblos palestino y yemení  
y del campo de resistencia en Palestina,  
Líbano e Irak!

¡Viva la solidaridad internacional!



ESCANEA EL CÓDIGO  
QR Y FIRMA EN  
SOLIDARIDAD CON  
YEMEN



[muralperiodico.wordpress.com](https://muralperiodico.wordpress.com) | [@periodico\\_mural](https://twitter.com/periodico_mural) | Periódico Mural

## ¡LEE, DIFUNDE Y SÍGUENOS!

Periódico Mural

TIENES UNA DENUNCIA, ESCRÍBENOS A: [mural.prensa@gmail.com](mailto:mural.prensa@gmail.com)